

IMPULSADA POR LAS UCI DE CASTELLÓ A VINARÒS

Castellón, epicentro de la medicina intensiva

Unos 250 intensivistas de la Comunitat se citan en la Universitat Jaume I

R. D. M.
CASTELLÓN

La facultad de Ciencias de la Salud de la Universitat Jaume I acoge el XLV Congreso de la Sociedad Valenciana de Medicina Intensiva, Crítica y Unidades Coronarias. Más de 250 profesionales de esta especialidad de la Comunitat y de enfermería se reúnen en esta iniciativa, que ha sido organizada por las Unidades de Cuidados In-

tensivos de los hospitales de la agrupación sanitaria interdepartamental de Castellón (General, Provincial, la Plana y Vinaròs).

Durante dos jornadas se abordarán cuestiones clínicas sobre el papel actual y futuro de las UCI valencianas, tanto en su vertiente asistencial como su ámbito geográfico, con el análisis del trabajo que desempeñan los servicios intensivos de los hospitales periféricos, como Vinaròs. También abordan los avances en la medicina personalizada dirigidos a optimizar el tratamiento de pacientes con sepsis y shock séptico. ≡



El gerente del Hospital General, el decano de Salud de la UJI o el secretario autonómico de Sanitat, entre los asistentes.

MEDITERRÁNEO